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Question écrite urgente 
Peut-on favoriser les économies d'énergie souhaitées par la 
commune de Meyrin? 

Le développement  du futur quartier des Vergers à Meyrin envisage, à 
l’horizon 2015-1016, la construction de 32 bâtiments comprenant la mise à 
disposition de 1250 logements permettant de conforter de manière sensible 
les besoins de logements attendus depuis longtemps sur le canton de Genève. 

Les autorités communales se sont largement déterminées pour que la 
réalisation de ce quartier soit accompagnée de conditions permettant le 
développement des énergies renouvelables qui sont en parfaite cohérence 
avec le souhait de la Confédération et du canton préconisant le 
développement des énergies renouvelables. 

Dès lors, les autorités meyrinoises ont souhaité aller un peu plus loin dans 
ces démarches en préconisant la construction d’un quartier exemplaire en 
donnant comme prérogatives aux investisseurs la promotion d’un quartier 
type « Minergie A » qui a pour but de proposer pour ce nouveau quartier, un 
quartier qui sera quasi autonome en matière énergétique. 

Cette démarche est saluée par bon nombre de personnes mais elle se 
heurte à certaines réticences et à la rigidité du service de l’OLO concernant 
les plans financiers, et à la léthargie des SIG qui peinent à apporter les 
informations financières nécessaires pour finaliser avec les promoteurs privés 
les plans financiers permettant d’aller de l’avant dans ce projet novateur. 

Dès lors, la question suivante se pose: est-il possible de faire en sorte que 
l'OLO et les SIG répondent aux demandes de la commune et mettent ainsi fin 
aux freins qui bloquent l’évolution énergétique cantonale et la construction 
de logements adaptés aux besoins de notre époque? 


